



PROYECTOS EN EL EXTERIOR

Lazos estrechos con Colombia

Colaboración

Las universidades públicas de Castilla y León estudian iniciativas conjuntas con ese país

ABC

Una delegación de la Universidad Nacional de Colombia, presidida por su rector, Ignacio Mantilla, se reunió con el consejero de Educación, Juan José Mateos, y los rectores de las universidades públicas para concretar la colaboración entre el sistema universitario de Castilla y León y este centro colom-

**UN POSIBLE
PROYECTO ES
LA PUESTA EN
MARCHA DE UN
DOBLE
DOCTORADO**



Mateos y los rectores de la Comunidad con Ignacio Mantilla

ABC

biano. Uno de los proyectos, que ya propuso Mateos en su reciente visita a Colombia, es la puesta en marcha de un proyecto de doble doctorado.

Tras la reciente visita del consejero de Educación, Juan José Mateos, a Colombia en la que mantuvo una entrevista con el rector de la Universidad Nacional, una delegación de esta institución universitaria visitó Castilla y León y mantuvo un encuentro con los responsables de las universidades públicas de la Comunidad y de la Consejería de Educación.

En la reunión participaron, además del

consejero, los rectores de las universidades de Burgos, León y Valladolid y la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca. Por su parte, la Universidad Nacional de Colombia estuvo representada por su rector, Ignacio Mantilla; la directora de Relaciones Exteriores, Catalina Arévalo, y el decano de la Facultad de Ciencias, Jesús Sigifredo Valencia.

Mantilla conoció las características de las universidades públicas de la Comunidad y los proyectos en los que trabajan, y destacó su interés en estrechar lazos con estas instituciones académicas.